

学校教育目標:かかわり合いをとおして 夢に向かってがんばる子どもの育成

むぎがわ

美祢市立麦川小学校
令和元年 9月号

祝「無事故10000日達成」

28年以上の長い間ありがとうございました。

8月18日(日)、西岡美祢市長様、竹内美祢警察署長様、中本教育長様をはじめ、たくさんのご来賓の皆様にご列席いただき、「無事故10000日達成の会」が開催されました。

10000日という記録は、28年以上かけて積み重ねられた記録です。

こうして交通無事故10000日を達成することができたのも、日頃から、麦川安全安心みまもり隊の皆様、交通指導員の皆様、ボランティアとして一緒に登校して下さる皆様のおかげです。本当にありがとうございました。

会の中で、感謝の気持ちを込めて、子どもたちがお手紙を渡しました。



山口県警察音楽隊の皆様には、お祝いの演奏をしていただきました。子どもたちの知っている曲を選んでいただきました。また、サプライズで麦川小学校の校歌を演奏していただきました。地域の皆様にも喜んでいただけたことと思います。

今後も、麦川小学校の子どもたちのために、ご支援、ご協力をお願いします。

※当日は、育友会の皆様に、会場の準備、後片付け、駐車場の整理等をしていただきました。ありがとうございました。

8月21日に、美祢市教育振興大会があり、無事故10000日達成の貢献が認められ、麦川安全安心みまもり隊が教育功労者表彰を受け、藤井希八郎隊長が代表で受賞しました。表彰状は麦川小学校に飾らせていただきました。



確かな学力の定着 ～「知」プロジェクトより～

本校児童の課題として「ゲームやテレビ視聴時間を守る」「読書の習慣化」が挙げられています。これは、学校と家庭で連携して取り組むことが必要な課題です。

そこで、本校では2学期からも引き続き、メディアとの付き合い方の指導や読書の奨励を行っていきます。ご家庭でもゲームとテレビの視聴時間を話し合っ決めてください。また、時間を意識した声かけや読書しやすい環境づくりなどよろしくお願いいたします。



豊かな心の育成 ～「徳」プロジェクトより～

本校児童の課題として「地域でのあいさつ」が挙げられています。登下校時などの決まった場面でのあいさつに比べ、それ以外の日常生活では評価が低い状況です。

そこで、学校では登下校以外でのあいさつを奨励し、一斉下校時に意識づけを行います。ご家庭でも地域の方へのあいさつができるよう、地域での様子に目をむけていただけたらと思います。

「いじめのない学校づくり」については、10月の人権教育参観日に全校児童・保護者対象の講座を開く予定です。ご参加ください。



健康な身体づくりの推進 ～「体」プロジェクトより～

本校児童の課題として「早寝早起き」「運動の習慣化」が挙げられています。これも、学校と家庭で連携して取り組むことが必要な課題です。

そこで、本校では2学期からは、睡眠に関する保健指導に力を入れています。ご家庭でも早寝早起きが実践できるようご指導をお願いします。また、健康タイムで柔軟運動をはじめとする様々な運動に取り組ませていますので、ご家庭でも取り入れてみてください。

10月は「やまぐち家庭教育支援強化月間」です。「早寝早起き朝ごはん 本を読んで外遊び みんな仲良く今日も元気」をスローガンに「家庭の元気応援キャンペーン」を展開します。



10月

シリーズ

生き生きキッスみつけた!

9月3日(火)秋芳梨の贈呈式がありました。JA 山口県から美祢市内小中学校に贈呈されますが、今年は麦川小学校が代表となりました。贈呈式では、6年生が梨の箱を受け取ったり、代表でお礼のあいさつをしたりと大変落ち着いた態度で臨むことができました。

給食ではデザートで秋芳梨の感想を報道関係者にインタビューされ、「甘くておいしいです。」「みずみずしくて好きです。」など丁寧に受け答えができる児童が多く、頼もしく思いました。日頃の学習の成果が感じられた場面でした。



- 1日(火) あいさつ運動(おおみねット)
- 8日(火) 読み聞かせ
スクールカウンセラー来校
- 9日(水) 美祢市小学校体育祭
(5・6年 午前 秋芳北部総合運動公園)
- 14日(月) 体育の日
- 15日(火) あいさつ運動(おおみねット)
- 18日(金) クラブ活動
- 20日(日) 第3回麦っ子塾
(バスハイキング)
※育友会研修旅行を兼ねています。
- 22日(火) 即位礼正殿の儀
- 23日(水) 学力定着状況確認問題(4年以上)
- 24日(木) 人権教育参観日
学校運営協議会
- 25日(金) 代表委員会
- 28日(月) 集金日
- 29日(火) 読み聞かせハロウィーン集会
- 31日(木) 美祢市小学校音楽祭・作品